

すてきな みんなの えがおか



ゆりぐみ

大阪市立墨江幼稚園

2025.11 No.7

うたごえひびけなにわっこ

音楽会に参加し、友達と声や気持ちを合わせて歌を発表する喜びや達成感を味わいました。大きな舞台や大勢の友達と一緒に歌う経験をし、自信をつけた子ども達。クラスみんなで取り組む意欲を今後の活動につなげていきたいと思います！



天王寺動物園

園内はゆり組だけで回り、友達と顔を見合させて喜んだり、夢中になって観察したりする姿が見られました。

行き帰りの道中では年少組の子どもたちと手をつなぎ、歩くペースを合わせたり、階段では先に登ったり降りたりしてリードするなど、年長児としての頼もしさが光っていました。

その後の絵画活動では、それぞれが心に残った動物を思い思いに描き、遠足の出来事を楽しんで表現していました。



大根の収穫

種から育てていた大根。葉っぱの隙間から白い部分がのぞいていました。「どれにしようかな」「これにする！」と自分で選びました。力いっぱい引き抜き、友達と嬉しそうに見比べていました。絵本バックからはみ出す大根を見て、お家で食べることを楽しみにしていた子ども達。早速、お味噌汁に入れてもらったとカードにかいてくれた子どもがいました。育てる楽しさや収穫の喜びを感じる時間となりました。



作品展

子どもたちは、これまで絵画活動や製作活動を通して、自分の思いを形にする楽しさや友達と刺激しあいながらつくりあげる喜びを味わってきました。作品展で、ご家族の方に作品を見てもらうことを楽しみにしており、「これは？」と作品について尋ねてもらいながら、嬉しそうに紹介する姿が印象的でした。作品展を通して、たくさん的人に見てもらい、温かい言葉をかけてもらう喜びを味わいました。その経験が満足感や自信につながります。ありがとうございました！



あいさつ当番

あいさつ当番を再開しました。友達や保護者の方に緊張しながらも「おはようございます」と声をかけています。付き添ってくださる保護者の皆さま、ご協力いただきありがとうございます。

